

# ENACAL LLEVA ALEGRÍA A POBLADORES DEL BARRIO LA MINITA DE SOMOTO

## NOTA DE PRENSA

Managua, 2 de Marzo de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel, a través de Empresa, llevó alegría a los pobladores del barrio la Minita sector 12 de Somoto, con la inauguración del Proyecto de Ampliación de la Red de Agua Potable.

Con las obras se atendieron a 315 pobladores, que tenían problemas con el abastecimiento debido a las condiciones topográficas donde están asentados y a veces tenían que caminar largas distancias para conseguir el agua. Ahora tienen el servicio más de 7 horas diarias.

El Proyecto consistió en la instalación de 900 metros lineales de tuberías.

Los trabajos se ejecutaron bajo el modelo de Dialogo, Alianza, Consenso y Responsabilidad Social Compartida entre ENACAL, la Alcaldía Municipal, y los protagonista del proyecto. Estos últimos colaboraron con el zanjeo, relleno y compactación para la instalación de tuberías.

Los protagonistas celebraron con piñatas, y chimbombas las obras del Buen Gobierno de Daniel. El Cro. Fermín Carazo, dijo: “Le agradecemos al Presidente Daniel Ortega, a la compañera Rosario Murillo, ya que antes había gente que iba a traer agua largo, están alegre”. Por su parte, la Cra. María Espinoza, expresó:” Hace muchos años no teníamos el agua potable e íbamos a traer agua al rio, pero ahora con el Gobierno Sandinista se ha ido mejorando el servicio de agua potable, ya la tenemos”.

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.